



À l'entrée de la route des Sanguinaires, le Cabanon bleu qui sert de perchoir aux goélands paraît flotter dans une mer déchainée.

/PHOTO JEAN-PIERRE BELZIT



À Valle di Rustinu, Françoise Maury, 72 ans, a été sortie de sa maison inondée par les pompiers, grâce à l'appel d'un employé communal. Pierre Pietri, le maire, a fourni des vêtements à la vieille dame, qui n'avait plus rien. Son voisin, M'naissir M'Hamed, a proposé de l'accueillir chez lui "tant qu'elle en a besoin".

/PHOTO JOSE MARTINI TTI



À Sartène, un arbre déraciné est tombé sur une voiture.

/PHOTO GRICHKA BEYSSON-LEANDRI



La plage de la Viva, sur la rive sud d'Ajaccio, est jonchée de débris sur toute sa longueur. Le nettoyage, pour rendre à la petite station balnéaire son visage habituel, s'annonce long.

/PHOTO S. B.



Dans le Centre Corse, le Golu est sorti de son lit. Trois logements ont été inondés, dont un occupé, sur Valle di Rustinu. Des coupures EDF et téléphone ont impacté la région de Ponte-Leccia et le Niolu.

/PHOTOS I.M.



Les puissantes rafales de vent qui ont balayé la région du Giussani dans la nuit de samedi à dimanche ont provoqué d'importants dégâts à la toiture de la caserne des pompiers d'Olimi-Cappella. Le toit en tôles, qui couvre à la fois la partie habitable et la partie garage, a été soufflé.

/PHOTO J.-F. P.



Des records de vent ont été établis sur le Cap Corse, balayé par les rafales de la tempête Fabien.

/PHOTO A. C.



Lignes électriques au sol, arbres déracinés, la région de Bastia ne s'habituait pas à ce décor de chutes.

/PHOTO P. N.